

LE BULLETIN DE LA FERME
UN PEU DE TOUT

Par Jean Sélon

Pour être heureux, considérez le sort de ceux qui sont plus malheureux que vous.

On crut longtemps que pour flotter, un bateau devait être en bois. De nos jours, les plus grands bâtiments sont construits en fer; ils flottent aussi bien et sont plus forts que les anciens. Comment expliquer que flotte un bateau en fer? C'est le poids de l'eau qu'il déplace est plus grand que celui du bateau et de sa cargaison. Le bateau est contre-balançé et chargé de marchandises jusqu'à sa ligne de flottaison, cette ligne peinte au milieu du vaisseau, laquelle, pour sa sûreté, ne doit pas être dépassée.

LE PREMIER CHEMIN DE FER DU CANADA fut inauguré voici déjà 90 ans. Le premier convoi du Champlain and St. Lawrence Railroad transporta le comte Gosford de Laprairie, à Saint-Jean, le 21 juillet 1836. La première locomotive canadienne, baptisée "Dorchester", fut construite par Robert Stephenson & Co., à leurs usines de Newcastle-on-Tyne, pendant les années 1835-36. Son poids était de 12,544 livres. Sa hauteur atteignait à peine 5 pieds 3 pouces et sa longueur, tendre compris, ne dépassait pas 15 pieds.

Quelle serait la silhouette de la locomotive 4100 des chemins de fer nationaux, construite en 1926? Qu'on juge des progrès accomplis! Cette locomotive a une hauteur de 14 pieds 8 pouces, une longueur de 96 pieds et un poids de 50,000 livres.

En janvier, on fait la moisson en Australie, Chili, Nouvelle-Zélande, République Argentine.

En février: Inde Orientale.

En mars: Egypte supérieure, Cordonfan.

En avril: Syrie, Perse, Asie Mineure, Cuba.

En mai: Algérie, Asie, Chine, Japon, Floride, Tunisie, Maroc.

En juin: Italie, Grèce, Portugal, Espagne, Etats-Unis du Sud.

En juillet: Autriche, Russie moyenne, Etats-Unis septentrionaux.

En août: France, Europe septentrionale, Canada.

En septembre: Colombie, Baie d'Hudson.

En octobre: Suède, Norvège, Russie sept.

En novembre: Pérou et Afrique du Sud.

En décembre: Birmanie.

Rhumes et influenza. "Depuis plusieurs années je souffrais régulièrement de mauvais rhumes et d'attaques d'influenza," écrit Mme. F. E. Sims de Milwaukee, Wis. "L'automne dernier je suivis un sérieux traitement avec le Novoro du Dr. Pierre et mon organisme resta en si bonne condition tout l'hiver que je ne me ressentis plus de mon mal habituel." Des milliers de familles connaissent l'effet salutaire obtenu par ce remède sur toutes les sortes de rhumes. Ce n'est pas un médicament de droguiste. Des agents spéciaux procurent cette préparation directement du laboratoire du Dr. Peter Fahney & Sons Co.

Livré exempt de douane au Canada.

THÉ - CAFÉ - ÉPICES
Qualité supérieure
V. CHARTRAND & CIE
15 Place Jacques-Cartier
Commandes par malle MONTRÉAL

VOLUME XIV, PAGE 726

Pour les gens pressés

A La Reine, la première couche de neige est tombée, cette année, le 25 septembre.

L'exposition de Sainte-Victoire, qui a eu lieu les 21 et 22 septembre, a été bien réussie.

M. Philippe Anger, notaire, qui était régisseur conjoint au bureau de l'enregistrement de Beauceville, vient d'être nommé régisseur. Il remplace M. Fauteux qui a démissionné.

Le village de Causapscal a été témoin le 28 septembre dernier, d'une grande fête agricole à l'occasion de l'exposition de la Société d'Agriculture (Section Est) du comté de Matapedia.

Le nombre indice des prix compilé par le bureau fédéral de la statistique suivant l'importance commerciale de 236 articles a baissé de 1,4 point en septembre, étant de 152,5 au lieu de 153,9 en aout.

Une imposante cérémonie a eu lieu à la Baie-Saint-Paul, à l'occasion de la bénédiction de deux ponts en acier, qu'a construits le gouvernement provincial sur la rivière des Mares et sur la rivière Saint Ignace de la Rémi.

L'exposition du Cercle des Fermières de Deschambault a eu lieu ces jours derniers. Un grand nombre de personnes, tant de la paroisse que des paroisses voisines, ont admiré le travail des Fermières. M. Jean-Charles Magnan, agronome, et Mme Magnan, de St-Casimir, ont assisté à la soirée de clôture.

Versailles - Vidricaires - Boulais, (limitée), Montréal, rue St-Jacques, Immeuble Versailles.

Modèle 26 Jr. pour enfants

Demandez nos attestations et la brochure gratuite qui vous dit comment obtenir un nez parfait.

14 OCTOBRE 1926

UN NEZ PARFAIT

Est chose facile à obtenir

Notre modèle Trade No. 25 fait tous les nez disgracieux rapidement, permanent, confortablement et sans douleur à la maison. C'est le seul dispositif breveté s'ajustant, sûr et garanti, pour rendre le nez parfait. Plus de 87,000 personnes satisfaites. Recommandé depuis des années par les médecins, 16 ans d'expérience dans la fabrication des redresseurs de nez.

Modèle 26 Jr. pour enfants

Demandez nos attestations et la brochure gratuite qui vous dit comment obtenir un nez parfait.

M. TRILETY, SPECIALISTE

Dept. 2708 Binghamton, N. Y.

Que vous préfériez un thé noir ou un thé vert, choisissez le

**THE
"BARODA"**

et vous serez satisfait. Il n'a pas son égal.

Coupon de valeur dans chaque paquet.

**LA VIE EST SI BELLE,
LE BONHEUR EST SI BEAU
QUAND ON EST EN SANTE**



Pourquoi donc, ami lecteur, laisseriez-vous gruger ce trésor par de petites maladies surnoises qui vous conduiront bientôt au malheur et à la mort?

La vie est si courte, pourquoi la vivriez-vous dans la douleur et le malheur?

Méditez bien ce qui est dit ci-haut. Les petits malaises continus sont l'avant-coureur de maladies graves. Des milliers de personnes sont déjà mortes partout et à la fleur de l'âge pour ne pas avoir compris cette grande vérité. Pensez-y bien!

Mes remèdes vous conserveront ou redonneront votre santé le mieux possible que ça fasse un mois ou des années que vous soyez malade.

Ne vous comptez pas incurable du tout avant d'avoir essayé mes remèdes quelques mois, ne passez pas le plus beau temps de votre vie à souffrir; chaque jour passé dans la douleur est un jour de bonheur perdu, un jour inutile qui abrège votre vie.

Dès aujourd'hui - tout de suite - découpez cette

Témoignages récents de personnes heureuses de faire usage de mes remèdes

Cas 22160. M. Alb. A., de Utica, U.S.

Ce monsieur souffrait d'ulcères d'estomac, de mauvaise digestion, douleurs déconcertantes un peu partout. Depuis 10 ans - soit 10 ans de malheur, 10 ans de bonheur perdu qui ne reviendra plus - parce qu'il n'a pas fait usage de mes remèdes aux premiers stades de sa maladie. Il m'a écrit ceci et dit: "vos remèdes sont très bons malgré mon état avancé de maladie, je prends du mieux chaque mois. Je fais mon possible par reconnaissance et pour rendre service de vous avoir des clients dans ma région."

Cas No 21805

Ce monsieur avait du mal aux poumons et à tout le système nerveux; la neurasténie s'était emparée de lui, tout lui semblait sombre et morose. Que de jours inutiles il a passés lui aussi; il écrit ceci: "Monsieur, je vous dois le bonheur et la vie, ma santé est beaucoup mieux, votre portrait envoyé est un grand souvenir pour moi car c'est le souvenir de celui qui m'a donné du nouveau le bonheur et la joie de vivre. Encore une fois merci."

Donc inutile d'en dire plus long, soit que vous êtes convaincu ou inconvertisseable.

Heures de vente de mes remèdes: les mardi, jeudi et samedi de 9 h. a. m. à 4 h. p. m. En plus du samedi, ouvert jusqu'à 9 h. p. m.

ADRESSE POSTALE

F.-X. LACROIX Herboriste autorisé en loi
438 ST-JOSEPH QUEBEC

Prenez bien note, de mentionner ce journal en écrivant.

LE BULLETIN DE LA FERME